

Commission des Arbitres de la Somme

Réunion du 31 août 2022

Présents: Jean-Christophe FAVEREAUX, Clothilde BRASSART, Claude CAUVET, François CLERCQ, Frédéric DARRAS, Yoan DELEAU, Carlos FERREIRA, Amaury JANVIER, Guillaume LEVECQUE, Joël LEVECQUE, Jean ROUSSEL, Martial THUILLIER.

Excusés: Didier BARDET, Mehdi NASSAH, Benoît THOMAS, Charlie SOREL.

Assiste : Martin LAVOISIER.

1/ Adoption du PV du 12 juillet :

Le PV du 12 juillet est adopté sans modification à l'unanimité.

2/ Carnet

- La CAS adresse toutes ses félicitations à Laurent CUISSET et à son épouse pour leur mariage.

3/ Présentation de Martin LAVOISIER

- Martin a été embauché en contrat d'alternance avec comme mission le « recrutement et fidélisation » des arbitres.

4/ Point effectif

La CAS ne recense que 13 arbitres seniors non-inscrits aux différents stages de rentrée. Il y a à ce jour 230 arbitres dont la demande de licence a été faite.

5/ Informations sections

- **Jeunes :**

Une réunion a été faite cet été pour évoluer dans la gestion des jeunes arbitres. Une clarification quant au rôle de chacun a été établie ce qui donne :

Benoit est en charge des désignations des arbitres et des observateurs.

Martial assurera le contact pour des problèmes hors match et désignera les accompagnateurs.

Amaury sera responsable du « groupe espoirs jeunes » et sera l'interlocuteur pour la gestion administrative/ problème durant un match.

Un stage spécifique jeunes sera organisé à Daours le 17 septembre.

- **Futsal**

Le stage de rentrée Futsal aura lieu le 11 septembre à Flixecourt.
Des observations seront mises en place cette saison

- **Désignations**

Il est défini la procédure à suivre en cas de problème de désignation pour la saison 2022/2023 :

- Le problème survient du lundi au vendredi 16h : L'arbitre doit contacter Romain Warmé par mail.
- Le problème survient après Vendredi 16h : l'arbitre prend contact avec Guillaume LEVECQUE
- Carlos FERREIRA n'est plus l'interlocuteur en ce qui concerne les désignations.

Au vu du nombre d'indisponibilités qui surviennent à la dernière minute, les désignations ne paraîtront que le mercredi midi afin de faciliter le travail des désignateurs et éviter au maximum les changements. Si au cours de la saison les indisponibilités de dernières minutes se réduisent, nous reviendrons peut-être à une publication au mardi après-midi.

- **Observations :**

René HANOT, Sébastien DE OLIVEIRA et Aurélien BOCQUILLON sont intégrés au groupe d'observateurs.

2 Observations seront effectuées pour les arbitres de D1, D2 et D3 sur la saison.

1 observation prévue pour les D4 qui pourra également s'effectuer sur les tours de coupe.
Les Observations pour les D4 se feront en priorité avec les arbitres ayant participé aux différents stages de rentrée et qui auront validé les tests physiques.

- **Assistants :**

Le stage spécifique assistants est à prévoir dans la saison.

6/ Validation du planning 2^e semestre 2022

2 FIA sont notamment prévues, en octobre à Blangy Tronville, et décembre à Camon.

7/ Point sur l'organisation des stages de rentrée

Les stages de rentrée se dérouleront sur les installations de Roye, Abbeville US, Flixecourt et Bethencourt. La CAS remercie ces clubs de leur accueil ainsi que les clubs s'étant portés volontaires pour nous accueillir mais qui n'ont pas été retenus.

Le programme des stages de rentrée a été prévu comme tel : Tests physiques et ateliers terrain le matin et partie en salle l'après-midi.

8/ Courrier

Maxence Magnier a demandé le transfert de son dossier dans le district de l'Oise.

Démissions :

Evann Macquet – Ailly s/ Somme Samara FC

Hugo Ricbourg – Cerisy AS

Alexandre Robilliard – Voyennes US

Sabri Khenissi – AS2A

Christophe Guillot – Bethencourt s/ Mer FC

David Laskawiec – Ham US

Julie Sueur – Amiens SC

Sacha Lemay – La Montoye FC

François Eckout – Amiens RC

Giroux Hugo – Amiens FC Porto

Augustin Grzes – Albert USOAAS

Legrand Maïa – Roisel US

Remerciements pour service rendus.

Maxime FLANDRE demande une année sabbatique pour convenance personnelle.

Stéphane GOURLE demande une année sabbatique pour raison médicale.

Laurent CAMIER demande une année sabbatique pour raison médicale.

Marwan JBARA demande une année sabbatique pour convenance personnelle.

Barich DOYDUK demande un congé jusque décembre uniquement en foot herbe, mais souhaite officier en futsal.

Prochaine réunion : 30/09/22

La secrétaire de séance

Clothilde Brassart

Le Président

Jean-Christophe Favereaux